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Requeiro a Mesa Ouvido Douto Plenanario na forma Regimental que seja encaminhado Expediente a
empresa Rumo ALL,NA Expectativa De Unirmos O Atlantico ao Pacifico e Considerando a relevância
econômica da malha ferroviária no Estado de Mato Grosso do Sul, no que se refere ao transporte e
escoamento das diversas produções bem como a importância do município de Corumbá, no cenário
ferroviário do Estado.Pedimos o aumento da capacidade como a  eficiência da malha ferroviária em Mato
Grosso do Sul, para captação da carga geral produzida e consumida, que para tal deve-se proporcionar
investimento de infraestrutura para adequar a via, tais como: renovação ou recuperação de locomotivas e
vagões, melhorias no processo operacional, entre outros que se fazem necessários.

Justificativa
Considerando a necessidade de informações sobre o andamento dos serviços e obras a serem executados,
vimos, por meio deste, solicitar um Cronograma que conste informações sobre previsão de investimentos
na recuperação da malha, ferroviária aqui no Estado Ressaltamos por oportuno que a finalidade deste
pedido é de fomentar em nosso Município, o progresso e economia local através de futuras parcerias
estratégicas e esclarecimentos de dúvidas cobradas pela comunidade local.
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